

~阿修羅の如く前へ進め!

日高☆覚醒



6月
令和元年 6月 14日
NO. 10!

おかげさまで本通信も、早「第10号」! 学校祭準備も今週から本格スタート!!

早いもので、本通信「日高☆覚醒」も「第10号」という節目を迎えました。2年生となり、10週間の学校生活で、『確かな成長や「覚醒」への手応え』は掴めつつありますか? 2年生の1年で「力」を蓄え、ぜひ来年の進路実現へと繋げましょうね!

さて、最近では事件・事故のニュースネタが多くなっている本通信ですが、今週も悲しいニュースが数々報じられていました。相変わらず続く高齢ドライバーの事故として、「病院の駐車場で車から妻を降ろした後、アクセルとブレーキを踏み間違えた(?)夫が妻をひき殺す」というものがあり、また同じ道内の札幌市において2歳児の「虐待死事件」が発生、児童相談所の不手際等も多数指摘され、全国的な大ニュース・大問題となっていました。また山形市内で起きた「女医殺人事件」の犯人が、国立・山形大学4年生だったことも判明。もし私たちの身近にこんな出来事が起きたら、と思うと恐ろしくて痛ましくて、想像すらしたくはありません。..が、「いつ何時自分がその当事者になるかも知れない」という危機感は、今の世の中、常に持つておいて損はないでしょう。「常に考え、足元を確認しながら生きる」という姿勢が、今の時代には特に必要です。どこにどんな落とし穴が待っているかは、本当に分かりません。
「平和ボケ」に陥りつつある日本人の私たちに、課された宿題は少なくありません。

さあ、学祭近し。これから「本腰」を入れて準備に邁進していきましょう!

<今週のナップ> 10日(月):「体育:テニス授業」、12日(水)「こもれび祭準備」



元野球選手のサーブは!? バド同様、「気合い」十分! ボールよ、天高く舞い上がれ! なかなか丁寧なフォーム!



卓球のフォームとソックリ!? お、さすがはテニス経験者!! 懸命に拾いにいっています! サッカーよりもボールが小さいなあ..



目指せ、ナダル越え!

エア K ならぬ、「エア Y」!!

「エースを狙え」的スマッシュ!

上達目指して
ガンバレ~!!



事務局係～しおりを制作中！



イベント係～イベントの内容検討・討議中！



会場食事係～モザイクアートのシール貼り！

☆元志の志☆

◇みなさんは、呪いのわら人形をご存じだろうか。わらでできた人形を相手に見立てて五寸釘を刺し、相手を呪い殺すというものだ。しかもその呪いが叶わなかったとき、呪った本人に返ってくるという…。☆もちろん科学的な根拠などなく、それで本当に死んでニュースになったなんてことなど1度もない都市伝説にすぎないが、ひとくちに馬鹿にはできない。◆実際、私たちも日ごろから誰かをののしったり呪ったりするような言い方をしているのではないか。それは家族や友人、自分に向けての**マイナスな表現**だろう。ここで気をつけたいことは、**言葉には実現する力が少なからずあるという事だ**。それを言霊（ことだま）という。声に出したり文字にしたりすることで、自分に暗示がかかり、無意識にその通りになっていくことがあるのだ。仮に言葉が返ってくるのだとしたら、**プラスの表現**を使った方がよほど有益ではないか。

保護者の皆様へ

今週もお疲れ様です！ 本州の方では猛暑から一転、雹が降った地域もあったほど「異常気象ぶり」が報じられた今週でしたが、こちら日高は今週も先週同様穏やかで過ごしやすい1週間でした。生徒たちは、産学や学校生活の疲労（特にキャリアコースは月曜日に30km超の赤岩青巖峡サイクリングをこなし、全員完走！）を日々抱えながらも、来る全道大会に向けての放課後練習も頑張っていました（そのおかげか、眠そうな生徒も幾分多かった週でしたが…(--))。「若い時の苦勞は買ってでもしておくべき」と、保護者の皆様もきっと私と同じ考えをお持ちかと拝察しますが、**スポンジの如く様々な物事を吸収し、自らの成長へと結びつけることができる時期は、まさにお子さまが過ごしている「現在」なのです**。今後益々自らの心や身体に「負荷」をかけ、心身を更に鍛え、伸ばしていった欲しいと願っています。さて、こちらから水曜日に発送させていただいた郵送物はお手元に届きましたでしょうか？ 学校祭関係の出欠確認（保護者懇談も併せて予定しておりますので、極力都合をつけご出席いただけると嬉しいです！ お子さまの活躍・奮闘ぶりも必ずや見られます(--)) 及び、こもれび市への出品協力の程、何卒よろしくお願いたしますm(_ _)m。 それでは、来週も素敵な1週間となりますよう…。

今週の担当は、YUTAくん！ さあ週末の全道大会、「全国」を目指してファイト～！！

今週の担当はYUTAくん！



令和 元年 月 日 火曜日	6月11日 火曜日	松枝 祐汰
<今週の採点> 講師1週間 ← 5・4・3・2・1 → 講師1週間		
<今週の感想> 今週は本当に大変な月々を過ごしました。もう少しで全道もあるので本当に休みが欲しいと思いました。そして早くに学期末テストがあるので早く前から勉強を進めたいと思います。→全道でテストがバレル！		
<今週の収穫や手応え> 体力向上によって進んだと思います。→火曜日の赤岩サイクリングのことで足取りが軽くなって良かったです。		



☆写真は日勝支部大会(バスケ)試合中のヒトコマ。全道大会、チーム勝利のために値千金のシュートをもたらしてください！

<来週の予定> 2学期期末考査まで「12日前」！

- 19日(水)～20日(木) スクールカウンセラー土井先生来校日
 - ※19日(水): PM こもれび祭実行委員会②、こもれび祭準備(LHR)有
 - ※20日(木): 尿検査2次(該当者のみ)
- 21日(金) 総学(1～2校時): 生活体験原稿作成②

君たちの”覚醒”を期待する！